

Miércoles 17 de septiembre 2014

El Financiero La STPS podrá suspender actividades de empresas ante riesgos inminentes

Zenyazen Flores A partir de hoy entra en vigor el nuevo reglamento de inspecciones que además de contemplar asesoría y orientación para las empresas, así como inspecciones menos "burocráticas", advierte inspecciones "sorpresivas", suspensión de actividades en las empresas ante riesgos inminentes y multas más elevadas para quienes incumplan con sus obligaciones patronales. Se trata del Reglamento General de Inspección del Trabajo y Aplicación de Sanciones publicado el pasado 17 de junio en el Diario Oficial de la Federación (DOF), el cual sustituye a uno que data de 1998 y aplicará a las 5 millones de unidades económicas registradas por el INEGI en el país, entre las que se encuentran las 849 mil empresas formales registradas en el Seguro Social. P.C. STPS, sector laboral, sector empresarial

Petróleo ligero de EU interesa a México

bloomberg Productores de petróleo de EU, ansiosos por exportar suministros de crudo nacional pueden tener otra forma de darle la vuelta a una prohibición que está en vigor desde 1975, ésta vía México. Pemex ha expresado su interés en importar una parte del petróleo ligero que EU tiene en abundancia, cambiándolo por el petróleo mexicano más pesado que las refinerías de la Unión Americana son capaces de procesar. Si esto es aprobado por el Departamento de Comercio de EU, sería otra exención permitida por la administración del presidente Barack Obama, la cual permitió este año que dos productores vendieran una forma de crudo ligeramente procesado en el extranjero. "No hay apetito por el levantamiento de la mayor de las restricciones para exportar, pero tal vez una mayor voluntad de permitir las exportaciones incrementales bajo las reglas actuales" dijo en entrevista Jacob Dweck, abogado de Sutherland, Asbill y Brennan LLP, firma que representa a las empresas que buscan terminar con la medida prohibitiva. P.C. Estados Unidos, exportaciones, sector energético, petróleo ligero Ciudad Abierta

Gustavo Armenta La semana pasada se llevó a cabo la segunda Cumbre de América del World Travel & Tourism Council. La primera fue hace dos años en la Riviera Maya y esta vez la sede elegida fue Lima, Perú, lo cual llamó la atención ya que podría haber muchas otras ciudades más llamativas para realizar este evento. Durante muchos años, la imagen que el mundo tuvo de Perú fue la de un país pobre, el cual sólo tenía un motivo para visitar: Machu Picchu. Aunque a inicios de la década de los sesenta del siglo pasado surgió un escritor del tamaño de Mario Vargas Llosa -que 47 años después ganaría el Premio Nobel de Literatura-, a esta nación sudamericana se le identificaba más con el grupo terrorista Sendero Luminoso, gobernantes populistas, personajes contradictorios como el presidente Alberto Fujimori -hoy en la cárcel- y la corrupción de Vladimiro Montesinos. P.C. Perú, turismo Retrocede la UNAM; avanza el Tec de Mty

Rosalía Servin Magana Este martes fue publicado el QS World University Rankings 2014/15, el cual coloca a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en el lugar 175 a nivel mundial, descendiendo 12 lugares respecto del año anterior, cuando la máxima casa de estudios ocupó el sitio 163 de esta lista. El análisis, que mide seis indicadores, entre ellos la reputación académica (40 por ciento del total), el empleo para graduados, la proporción de estudiantes frente al número de maestros en cada escuela o facultad, la calidad de la investigación y la diversidad internacional, también bajó la posición de la UNAM en el ranking latinoamericano de universidades, pues pasó del sexto al octavo lugar, cediendo su lugar al Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) que alcanzó la posición siete. P.C. universidades, educación, ranking Reforma Ligan reservas segunda baja semanal

Por Notimex Cd. de México México (17 septiembre 2014).- En su boletín semanal sobre su estado de cuenta, el Banco de México (Banxico) precisó que saldo de las reservas internacionales al 12 de septiembre de este año fue de 190 mil 872 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 384 millones de dólares y la segunda de forma consecutiva. La institución informó que dicha disminución, de 384 millones de dólares, fue resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) aumentó 13 mil 433 millones de pesos, al alcanzar un saldo de 892 mil 245 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 15.6 por ciento, precisó. La cifra alcanzada por la base monetaria al 12 de septiembre significó una disminución de 25 mil 630 millones de pesos en el transcurso de este año. P.C. Banco de México, reservas internacionales Rompen racha bajista stocks de crudo Por Reuters Nueva York Estados Unidos (17 septiembre 2014).- Los inventarios de crudo en Estados Unidos subieron de forma inesperada la semana pasada, debido a un menor procesamiento en refinerías y a un alza de las importaciones, dijo hoy la gubernamental Administración de Información de Energía. Los stocks de crudo subieron en 3.7 millones de barriles en la semana al 12 de septiembre, a 362.3 millones, frente a las expectativas de analistas de una caída de 1.6 millones de barriles, informó la EIA (por su sigla en inglés). En tanto, las existencias de gasolina bajaron en 1.6 millones de barriles, a 210.7 millones, respecto de previsiones de analistas en un sondeo de Reuters de una caída de 257 mil barriles. Por su parte, los inventarios de destilados, que incluyen diesel y combustible para calefacción, subieron en 279 mil barriles a 127.8 millones, en tanto que las proyecciones apuntaban a un incremento de 486 mil barriles, mostraron los datos. Los precios del petróleo Brent cayeron, mientras que el barril en Estados Unidos amplió sus pérdidas tras los datos de la EIA. El barril de "light sweet crude" (WTI) para entrega en octubre bajaba 96 centavos, a 93.92 dólares, en el New York Mercantile Exchange (Nymex). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, sector energético Atraen clusters IED

Por Alejandra Buendía Monterrey México (17 septiembre 2014).- La sinergia que se crea en las agrupaciones industriales llamadas clusters en México es uno de los factores que está atrayendo inversión extranjera directa (IED). Contrario a lo que ocurría hace 20 años, cuando las compañías multinacionales tenían plantas y proveedores en distintos lugares del mundo, ahora están buscando una mayor integración de su cadena productiva, la cual encuentran en los clusters mexicanos. "Las compañías globales buscan simplificar y hacer más corta su cadena de valor", afirmó Jaana Remes, socia del McKinsey Global Institute. "(Porque) de cierto modo mucha de la manufactura hoy en día depende de la colaboración entre compañías", agregó. Remes, quien impartirá una conferencia en el Congreso Mundial

de Clusters a celebrarse en noviembre en Monterrey, ha realizado investigaciones sobre manufactura a través de casos de estudio en diversas industrias en México, Estados Unidos, Canadá, Corea y Brasil. P.C. clusters, inversión extranjera directa Piden maiceros cobijo

Por Jorge Velazco Guadalajara México (17 septiembre 2014).- Los productores de maíz de Jalisco todavía no levantan la cosecha y ya tienen un panorama complicado. La caída en los precios internacionales de los granos ya contagió a los contratos de maíz, cuyas cosechas se levantarán en noviembre próximo. De acuerdo con maiceros consultados por NEGOCIOS, los contratos se están firmando a 2 mil 500 pesos por tonelada en promedio, una cantidad 19.3 por ciento menor respecto a los 3 mil 100 pesos que llegaron a recibir en la cosecha pasada. "Es lo mismo de siempre, que los precios internacionales están bajos, en la Bolsa de Chicago", explicó Miguel Sánchez, un productor de Jalisco que sembró 20 hectáreas. P.C. maíz, producción, granos Piden precaución en tratados comerciales Por Ulises Díaz Cd. de México México (17 septiembre 2014).- Aunque los acuerdos multilaterales de comercio pueden impulsar las exportaciones, también pueden convertirse en una carga para el país firmante, señala la Conferencia sobre Naciones Unidas sobre el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés). México es uno de los países en el mundo que más acuerdos comerciales ha firmado, en total tiene 10 tratados con 45 países y está negociando otros 4, con Panamá, Turquía, Líbano y la Asociación del Acuerdo Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés). "El aumento de los acuerdos de libre comercio ha permitido crear reglas que han mejorado el diseño de estrategias nacionales de desarrollo, entre las que se incluyen políticas gubernamentales industriales, recepción de flujos de capital extranjero, comercio de servicios y asuntos de trabajo y medio ambiente", dice el Informe sobre el Comercio y el Desarrollo 2014. "Aunque en muchos sentidos estos acuerdos bilaterales y regionales ya trascienden del ámbito comercial para derivar hacia asociaciones económicas y de integración, también generan compromisos que limitan oportunidades", señala el documento que en la edición de este año cubre el tema de gobernanza mundial y espacio para políticas de desarrollo. En el marco de la apertura de la 61 sesión de trabajo de la UNCTAD, se señala que un acuerdo comercial que prevé regulaciones que impiden a terceros participar en competencia genera patrones que no siempre conducen a la industrialización de manera más eficiente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. UNCTAD, acuerdos comerciales El Economista Cambio al salario mínimo influye en su bolsillo JAVIER RENDÓN GONZÁLEZ / EL ECONOMISTA Hay cosas que nos dan igual mientras parecen insignificantes. Pasarse un alto conduciendo puede ser una de ellas, pues al fin y al cabo su multa no pasa los 335 pesos con la ley de tránsito vigente. Las cosas quizá ya no darían igual si la multa fuera casi del triple repentinamente, y sólo por un pequeño cambio en la base con la que se miden sus montos: el salario mínimo. La influencia del salario mínimo en la vida diaria se olvida por su módica cantidad. Usualmente, "lo que determina al salario mínimo es el parámetro de inflación esperada", la cual es de 4% este año, comentó José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico. P.C. salario mínimo Inversiones por reformas llevarán al PIB a 4.5%: IIF YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA Las reformas promulgadas y su impacto psicológico en inversionistas favorecerán una expansión promedio del PIB mexicano para el año entrante de 4.5%, estimó el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). De confirmarse esta previsión, la economía superaría la meta de crecimiento que tiene el gobierno, de 3.7% para el 2015, y estaría un punto arriba del pronóstico del Fondo Monetario Internacional (FMI) de 3.5 por ciento. De acuerdo con el instituto, que agrupa a las más importantes entidades financieras globales, este mayor atractivo contribuirá al mejor desempeño que mostrará la economía a partir de la segunda parte del año por el estímulo de las políticas monetaria y fiscal. P.C. reformas estructurales, inversión Reservas internacionales caen a 190,872 mdd NOTIMEX El Banco de México (Banxico) informó que el saldo de las reservas internacionales al 12 de septiembre de este año fue de 190,872 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 384 millones de dólares y la segunda de forma consecutiva. El Banxico informó que dicha disminución, de 384 millones de dólares, fue resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. P.C. Banco de México, reservas internacionales China inyecta 81,000 mdd a sus principales bancos REUTER El banco central de China está inyectando un total combinado de 500,000 millones de yuanes (81,350 millones de dólares) en liquidez a los principales bancos del país en una iniciativa para apoyar a una economía en desaceleración, reportó el Wall Street Journal. La medida hizo declinar con fuerza este miércoles a una tasa de interés del mercado de dinero en China. El Wall Street Journal, citando a un ejecutivo de un banco chino no identificado, informó que el Banco Popular de China (BPC) está bombeando 100,000 millones de yuanes a cada uno de los cinco principales bancos del país a través de línea de crédito estándar. P.C. China, sistema financiero Aumentan reservas de crudo de EU AFP Nueva York.- Las reservas de petróleo aumentaron contra todo pronóstico la semana pasada en Estados Unidos, según cifras del Departamento estadounidense de Energía (DoE) publicadas el miércoles. Las existencias aumentaron 3 millones 700,000 de barriles, a 362 millones 300,000, durante la semana terminada el 12 de septiembre, en tanto los expertos consultados por la agencia Dow Jones Newswires habían previsto, en promedio, una caída de 1 millón 200,000 de barriles. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo El PIB de México creció 1.44% en el 2013: Inegi REDACCIÓN El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) revisó al alza el crecimiento que en el 2013 registró la economía mexicana, a 1.44% desde 1.07%, que publicó en su último informe trimestral. De acuerdo con el reporte de Cuentas de Bienes y Servicios 2013 que publicó el Instituto, "en el 2013 el Producto Interno Bruto (PIB) registró una variación anual de 1.4% en términos reales en comparación con el 2012. El dato de crecimiento anual del PIB su ubicó tres décimas por arriba del que difundió el PIB trimestral". Apenas el 21 de agosto pasado, el Inegi dio a conocer las cifras del PIB del segundo trimestre y ratificó la tasa de crecimiento de 1.07% para el 2013, cálculo que emana de la serie trimestral. P.C. INEGI, crecimiento económico La Jornada Adjudican a española ACS construcción de plantas en Tula por 560 mdd Por Notimex Madrid. La empresa española ACS (Actividades de Construcción y Servicios) se adjudicó un proyecto para la construcción de varias plantas en la refinería de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Tula, Hidalgo, valorado en unos 560 millones de dólares. De acuerdo a medios locales, se trata de uno de los cinco grandes proyectos del plan de Combustibles Limpios de la refinería Miguel Hidalgo, en su

fase Diesel Ultra Bajo Azufre. El proyecto contempla los trabajos de ingeniería, construcción y puesta en marcha de cuatro nuevas plantas regeneradoras y de tratamiento de aguas, y la modernización de cinco grandes plantas hidrodesulfuradoras de diésel. ACS ha logrado el contrato a través de un consorcio compuesto por tres empresas filiales (Cobra, Dragados y Dragados Offshore) y cuenta con un plazo de ejecución de un año para una primera etapa y de 27 meses para la segunda. P.C. sector energético, inversión

Capitales extranjeros alcanzan su cifra más alta en el mercado bursátil Por Víctor Cardoso En agosto pasado la participación de inversionistas extranjeros en valores que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) alcanzó la cifra más alta en la historia del mercado bursátil mexicano, con 181 mil 587.5 millones de dólares. Datos oficiales de la BMV enviados al Banco de México para su registro en el flujo de la balanza de capitales revelan que la participación de capitales extranjeros en el mercado de valores se incrementó en 13 mil 344.8 millones de dólares, lo cual significa un incremento de casi 8 por ciento respecto del nivel que representaban al cierre de 2013. No obstante, el nerviosismo provocado por las decisiones de política monetaria que adoptará este miércoles la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos provocó una baja de mil 83 millones de dólares en los flujos de capital extranjero hacia el llamado mercado de renta variable de México. P.C. BMV, sistema financiero

Una de cada nueve personas sufre hambre en el mundo. FAO Por Afp mar, 16 sep 2014 08:00 Roma. Una de cada nueve personas sufre hambre en el mundo, unos 805 millones, según informa este martes la FAO, que pone como ejemplo a Brasil y Bolivia por sus políticas gubernamentales para reducir esta lacra. Según el Informe sobre el Estado de la Inseguridad Alimentaria en el Mundo (SOFI2014) que publica por cuarto año el Fondo de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en la última década el número de personas que sufre hambre se ha reducido en 100 millones. Esto quiere decir que los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) –reducir a la mitad la proporción de personas en pobreza extrema para 2015– están al alcance de la mano, dice la FAO, que pide a los países que “redoblen los esfuerzos” en el año largo que falta. P.C. FAO, pobreza

El País El déficit comercial se dispara pese al récord de las exportaciones EL PAÍS Madrid 17 SEP 2014 - 10:22 CEST88 El déficit comercial de España se duplica en lo que va de año pese al incremento de las exportaciones, que han marcado un nuevo récord en los siete primeros meses del año. El problema es que las importaciones crecen un 6,5% en ese periodo, mientras que las ventas al exterior lo hacen solo un 1,6%. Con ello, el déficit comercial se duplica con creces y es de 13.709 millones entre enero y julio, según los datos del Ministerio de Economía. P.C. déficit comercial, exportaciones

La deuda pública baja en julio pero sigue por encima del billón de euros EP / EL PAÍS Madrid 17 SEP 2014 - 10:45 CEST2 La deuda del conjunto de las Administraciones Públicas bajó en julio en 6.929 millones de euros, hasta los 1.005.714 millones, lo que representa el 98,2% del PIB, según las cifras difundidas este miércoles por el Banco de España. El endeudamiento público se redujo un 0,68% en tasa mensual durante julio. Las obligaciones de pago con los bancos de las Administraciones públicas aumentaron un 5,4% respecto al mismo mes del año anterior, con un alza de más de 51.400 millones. P.C. deuda pública, finanzas públicas

Los trabajadores a tiempo completo cobran un 50% más por hora MANUEL V. GÓMEZ Madrid 17 SEP 2014 - 00:02 CEST113 Las estadísticas laborales muestran, una tras otra, un importante empuje del empleo a tiempo parcial. Las mismas cifras también evidencian que la mayoría de quienes tienen este tipo de jornada querrían trabajar a tiempo completo. Y el Instituto Nacional de Estadística (INE) ha dado una razón: un empleado a jornada completa cobra a 15,43 euros la hora; uno a jornada parcial, 10,23. Estos datos aparecen en la Encuesta Trimestral de Coste Laboral que muestran que los salarios en España siguen débiles. Entre marzo y junio, el sueldo medio apenas se ha movido: se quedó en de 1.929,58 euros. También se movió poco (-0,1%) el coste laboral conjunto —salario, cotizaciones, indemnizaciones, retribuciones en especie— que fue de 2.580,64 euros. P.C. salario, empleo, sector laboral

Colectivos de mujeres denuncian ante la ONU el retroceso en igualdad en España RAQUEL VIDALES Madrid 16 SEP 2014 - 19:00 CEST13 La Plataforma CEDAW Sombra España, compuesta por 50 colectivos de mujeres, cooperación y derechos humanos, ha presentado un informe ante la ONU que demuestra con cifras y ejemplos el incumplimiento del convenio contra la discriminación de la mujer ratificado por España en 1984 (CEDAW) y denuncia un retroceso en políticas de igualdad en los últimos años. El documento, que han suscrito 267 organizaciones, analiza la situación de 2009 a 2013 y subraya un dato relevante: el recorte del 49% en el presupuesto del Estado destinado a políticas de igualdad y del 23% en la partida para luchar contra la violencia machista. Además, las comunidades autónomas han reducido de media un 32% su gasto en igualdad. P.C. ONU, género, igualdad